

# MEDIATOR

## Deteksi Dini, Cegah Dini Melalui Pembinaan Jaringan Mitra Karib Kodim 0811 Tuban

Basory Wijaya - [TUBAN.MEDIATOR.CO.ID](http://TUBAN.MEDIATOR.CO.ID)

Mar 15, 2023 - 12:40



TUBAN, – Kegiatan Pembinaan jaring mitra Karib Kodim 0811/Tuban dengan tema \*Mewujudkan Binter TNI AD Yang Adaptif Melalui Kegiatan Pembinaan Jaringan Mitra Karib di wilayah guna mengoptimalkan deteksi dini cegah dini temu cepat dan lapor cepat bagi Aparat Komando Kewilayahan bertempat di Gedung Letda Sucipto Makodim 0811/Tuban Jl. Dr. Wahidin Sudirohusodo Kec. Tuban Kab. Tuban, Selasa (14/3/2023).

Dalam sambutannya, Mayor Czi Gatot Palwo Edi (Kasdim 0811/Tuban) menyampaikan bahwa Pertahanan Keamanan Rakyat Semesta (Hankamrata) adalah sistem pertahanan yang bersifat semesta, dengan melibatkan seluruh warga negara, wilayah dan Sumber Daya Nasional (Sumdanas) lainnya, serta dipersiapkan secara dini oleh pemerintah dan diselenggarakan secara total, terpadu, terarah, berkesinambungan dan berkelanjutan.

“Demi untuk menegakkan kedaulatan negara dan mempertahankan keutuhan wilayah NKRI,”Ucap Kasdim.

Lanjut, Undang-Undang RI No 34 Th 2004 ttg TNI khususnya pada Pasal 7 ayat 2 point b butir 8 menyatakan bahwa tugas pokok TNI salah satunya dapat dilakukan dengan Operasi Militer Selain Perang (OMSP) melalui kegiatan pemberdayaan wilayah pertahanan dan pendukungnya secara dini sesuai dengan Sistem Pertahanan Semesta. Pemberdayaan wilayah pertahanan diselenggarakan

secara dini dalam rangka mewujudkan ruang, alat dan kondisi juang yang tangguh untuk kepentingan pertahanan negara. Untuk mewujudkan kondisi yang tangguh berupa kondisi dinamis masyarakat dalam kehidupan

bermasyarakat, berbangsa dan bernegara dari segala bentuk ancaman diantaranya separatisme, terorisme, radikalisme, konflik komunal, isu politik nasional dan lokal.

“Setiap Aparat Komando Kewilayahan harus memiliki kemampuan “Temu Cepat Lapor Cepat,”

Ditempat yang sama, Letkol Inf Andri Risnawan SE (Kasiter Korem 082/CPYJ) juga menyampaikan, Sebagai jaring yang sudah disiapkan oleh rekan-rekan Babinsa diwilayah, agar dipedomani dan diimplementasikan, mari dilakukan dengan penuh semangat.

“Yang mana ini termasuk bagian dari Binsiap Apkowil Puanter diwilayah,”Pungkasnya.

Laksanakan tugas dengan sepenuh hati,Lanjut Kasi Ter, saya berharap kepada para Babinsa dan Danramil agar dapat berkomunikasi dengan baik secara perorangan maupun secara kelompok kepada seluruh jaring yang ada wilayah guna menyampaikan segala sesuatu yang ada di wilayah.

“Saya mengajak kepada seluruh mitra untuk selalu berpartisipasi dalam pelaporan untuk mencegah terjadinya hal-hal yang tidak kita inginkan,”Pintanya.

Bahwa kegiatan Pembinaan jaring mitra karib wilayah Kab. Tuban mempunyai tujuan untuk menjamin terlaksananya pembinaan jaring Mitra Karib di wilayah, sehingga dapat tercipta deteksi dini, cegah dini serta sistem temu cepat dan lapor cepat di kalangan Apkowil guna untuk menciptakan ruang, alat serta kondisi juang yang tangguh di wilayah Kodim 0811/Tuban. (Faro)